

FEISBUKERÍAS (2012-2018), Antonio Murcia Santos

(Edición privada. MU-1031-2018. Septiembre de 2018.)

«Toca perfilarlo. La RAE todavía no lo sabe, pero yo te lo puedo decir. La *feisbukería* no es narración, ni cuento ni relato, no es novela ni poesía, no es crónica ni comentario, tampoco ensayo ni disertación, no es greguería, máxima ni adagio, aunque apunta al haiku. Es un género literario novedoso, producto de nuestros días, fruto de las redes sociales y del aporte de sus modos lingüísticos innovativos. En mi caso, son renglones cargados de guiños y de alcance, de libertad y cautelas, de crítica e ingenuidad, pues mi contribución al género tiene resonancias semánticas más allá de lo aparente, reclamando casi siempre la participación proyectiva del lector».
(24.11.2018)

Cap. 1: 2018

Con la edad se va perdiendo el gusto por las escaleras.

Lo que me molesta de la muerte no es que se acerque inexorable, sino que lo haga arrastrando los pies.

Cada cuerdo, con tema ajeno.

Cap. 2: 2017

De Dios no se pregunta si existe, sino si lo conoces.

Fe de erratas:-

... una de las diecisiete Españas ha de helarte el corazón.

Lo eterno no necesita ser moderno.

Carpe aeternitatem...

El error no ve problema en el hecho de no llevarse bien con la verdad.

Por fin un Papa que enseña aprendiendo.

Necio, si arrimas demasiadas brasas a tu sardina, puede que la quemes.

Si no puedes con tu enemigo, alíate con tu amigo.

El dinero no da la felicidad, pero ayuda a destruirla.

Hecha la trampa, sobra la ley.

¿Para cuándo la exigencia de trazabilidad en los productos ideológicos?

Más temo la España superficial que la profunda.

Para evitar el efecto llamada potencian el efecto rechazo.

No me imagino a Jesucristo leyendo un sermón.

¿Poder judicial?

Más lo primero que lo segundo

Trabajos difíciles.-

Estoy domando una serpiente para que hable con Eva sin engañarla.

En la casa vecina vive un perro con alguien.

Para poca fe, ninguna.

Tendencias.-

A menos niños, más perros.

Dios nos dé ateos inteligentes, que de los otros estamos hasta arriba.

Feisbuk o el paraíso del enanismo moral.-

Alguien solicita amistad y se la concedes. Ves que publica un vídeo-basura y le dices que lo borre... Su reacción inmediata es borrarte a ti.

Cap. 3: 2016

Quien causa el hambre, ¿la quitará?

Diciembre 2016:-

Siria, pudridero de la conciencia de Europa.

No es lo mismo tener la esperanza puesta en el 22 que en el 25.

El hombre es un hombre para el hombre –dijo el lobo horrorizado.

El procesionismo es a la vida cristiana como el curanderismo a la medicina.

La causa no es la educación recibida, sino la no recibida.

Ignorancia y soberbia, ¡qué combinación tan nefasta!

A ver si pendientes del cambio climático vamos a perder de vista el político y el religioso.

Vamos a recoger firmas para que vuelva a llover.

Las máquinas dijeron a los humanos: ya no podéis desconectaros de nosotras.

¿Qué desolación, la de un pueblo que se deje castrar en su dimensión espiritual!

Se conoce a un pueblo cuando se sabe cuáles son sus tabúes... ¿Alguien me dice los nuestros?

(...)